Vandalismo sin justificación

Los vecinos del centro de la ciudad pasaron un auténtico infierno la madrugada del viernes 22 al sábado 23 a consecuencia de unos actos vandálicos ocasionados por un grupo de asistentes a un concierto organizado por las Juventudes Comunistas y de las JERC. El acto tuvo como escenario el estrenado Mercat Vell en la plaza Prat de la Riba y además de finalizar el acto tres horas más tarde de lo acordado, se produjeron incidentes y desperfectos tanto en el

interior del edificio como en comercios y edificios de las proximidades. Lo primero que hay que separar es el objeto de la fiesta, que no era otro que el de celebrar el 74 aniversario de la proclamación de la segunda república-algo muy respetablecon la actuación de unos vándalos que han ocasionado un perjuicio a la ciudadanía en general-con los destrozos en el Mercat Vell- y a unos particulares, con las pintadas en sus domicilios y locales. La solución, en este

caso, pasa por que los organizadores del acto se hagan responsables de todos los desperfectos ocasionados, tanto en el interior como en el exterior. Es evidente que conocen a los autores de tales actos vandálicos y éstos no pueden pasar por alto. La mejor manera es que paguen sus consecuencias. Con el Mercat Vell se ha ganado un espacio multifuncional para la ciudad pero lo que es inadmisible es que su uso ocasionen un perjuicio para los vecinos tanto molestias como económico.

Regular los medios de comunicación

El grupo municipal de l'Entesa presentó hace unos días una serie de medidas de regulación como de fomento de los medios públicos y privados. No deja de ser preocupante que a estas alturas de democracia se presenten medidas de este tipo. La mejor regulación de un medio de comunicación es la que no existe, entendiéndolo en el sentido que ya está la legislación vigente para determinar donde está el límite de la libertad de expresión. Este derecho, el de la libertad de expresión, es uno de los denominados fundamentales en la Constitución, junto a otros, como el derecho a la vida, a la libertad, a la educación, etc. No podemos, aunque sea con la mejor de las intenciones por parte de l'Entesa, tratar de poner puertas al campo, ya que regular los medios de comunicación, sean públicos y, especialmente los privados, es retroceder tres o cuatro décadas en nuestra historia. Otra cuestión es estudiar y analizar el motivo por el cual, Mollet hoy, con el número de habitantes que tiene, no dispone de medios de comunicación privados escritos, de calidad y de pago como tienen otras ciudades. .

son noticia

Gallecs

La Comissió d'Urbanisme de Catalunya ha aprobado definitivamente el Plan Director de Urbanismo, con lo que el desado espacio verde y agrícola de Gallecs queda protegido de cualquier especulación urbanística. Los siete municipios con territorio en Gallecs están de enhorabuena, especialmente los de Mollet y Parets porque han sido los dos que más han mantenido fielmente este deseo. .

■ EUPMA

L'Escola de Medi Ambient de Mollet nació con grandes perspectivas queriendo convertirse en referente medio ambiental. Sin embargo, durante los últimos años, la bajada preocupante de alumnos matriculados ha provocado que esta universidad molletense ha estado dando bandazos en busca de una solución definitiva. El pasado martes se presentó la que puede ser su solución definitiva.